

Je crois aux êtres sensibles...

Le « Je crois »* plein d'humanité lu par un membre de la famille de Dominique Bernard pendant la cérémonie d'obsèques dans la cathédrale d'Arras.

Je crois aux Femmes et aux Hommes sensibles et aimables.

Je crois aux Femmes et aux Hommes qui se guérissent et qui aident les autres à guérir.

Je crois à ces Femmes et à ces hommes endormies (is) et malades qui veulent voir la lumière et qui parviennent parfois à la voir.

Je crois aux Femmes et aux Hommes dont l'ambition la plus haute est la simple félicité.

Je crois aux Femmes et aux Hommes qui cherchent avec tempérance la paix à l'intérieur.

Je crois aux Femmes et aux Hommes poètes, écrivains, sages, enseignantes(ts), musiciens et artistes.

Je crois aux Femmes et aux Hommes qui aiment danser et chanter et qui font de la vie une fête.

Je crois aux Femmes et aux Hommes libres qui partagent leur liberté parce qu'ils ne connaissent pas d'autre façon de vivre.

Je crois aux Femmes et aux Hommes parfaitement imparfaits, parce que c'est dans cette imperfection que réside leur beauté.

Je crois aux femmes et aux hommes qui vivent la sexualité comme un acte sacré, parce qu'ils savent que c'est un don merveilleux d'où ils peuvent créer l'alchimie la plus pure et inimaginable.

Je crois aux Femmes et aux Hommes sensibles qui savent recevoir et donner de l'amour en équilibre, qui écoutent et parlent aussi, ceux qui vivent et qui laissent vivre.

* Texte anonyme.

